

Los caciques araucanos en Santiago



UNA BROMA



PREPARATIVOS



GRUPO JENERAL

Va siendo un verdadero acontecimiento el ver indígenas paseando en Santiago, donde su aparición, de vez en cuando, causa verdadera sensación. Personas que han vivido en París, nos aseguran, aunque parezca paradójico, que es más frecuente ver indígenas en los boulevards que en las calles de Santiago.

Los araucanos venidos últimamente a la capital, pasaron a visitarnos a nuestra imprenta, donde se les pidió que se dejaran fotografiar.

Al principio se resistieron, luego el jefe de la partida, explicó con toda gravedad que en Temuco se les pagaba «sesenta cobres» por cabeza, por dejarse retratar. Después de algún *parlamento*, bajaron la tarifa a dos chauchas.

El grupo principal fué precedido de algunos arreglos personales, durante los cuales nuestro fotógrafo, logró tomarles dos instantáneas, que afortunadamente pasaron desapercibidas para nuestros visitantes.